

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

CONCLUYE TORNEO DE FÚTBOL RÁPIDO BOTANERO EN LA UPRR

DESCRIPCIÓN

En la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) se llevó a cabo el Torneo de Fútbol Rápido Botanero, en el que participaron estudiantes hombres y mujeres de los diferentes grupos académicos.

El torneo tuvo una duración de dos semanas, permitiendo que cada grupo pudiera participar, promoviendo la sana convivencia, el trabajo en equipo y la actividad física dentro de la comunidad universitaria.

La competencia concluyó con los siguientes resultados: tercer lugar para II 23, segundo lugar para ADM 24 y primer lugar para ITIID 24. Muchas felicidades a todos los equipos por su esfuerzo, entusiasmo y dedicación demostrados durante el torneo.

EVIDENCIAS



